

Landeshauptstadt Magdeburg  
Änderungsantrag

A0066/07/3 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0066/07	07.08.2007

Absender Fraktion Bund für Magdeburg	
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 06.09.2007

Kurztitel Pflanzung von 500 Apfelbäumen
--

Der Stadtrat möge beschließen:

Jeder zweite Baum sollte ein Bienenbaum (*Euodia hupehensis*) sein, um den Bestand der Honigbienen zu sichern.

Begründung:

Der Bestand der Honigbienen ist durch Umwelteinflüsse und verschiedene parasitäre, bakterielle und virusbedingte Infektionen gefährdet. Dadurch entstehen erhebliche Nachteile für die Land- sowie die Gartenbauwirtschaft.

Die Bestäubung der Pflanzen durch Bienen, ist zum großen Teil die Voraussetzung für nachfolgende Erträge, deshalb sollten auch bei der Anpflanzung von Bäumen Spätblüher angesiedelt werden.

Dr. Klaus Kutschmann  
Fraktionsvorsitzender